

# *Cubanos residentes en Francia piden al gobierno acciones contra el bloqueo*

---



París, 12 abril (RHC) La Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia instó este domingo al gobierno de este país a solicitar a Estados Unidos el fin del bloqueo económico impuesto por Estados Unidos contra la isla, en tiempos en los que la humanidad enfrenta la Covid-19.

La carta dirigida al canciller francés, Jean-Yves Le Drian, denuncia el impacto del cerco económico, comercial y financiero vigente desde hace 60 años, en los esfuerzos de la mayor de las Antillas en el combate a la epidemia y recordó el repudio mundial que genera, expresado año tras año desde 1992 en la Asamblea General de la ONU.

Los cubanos residentes en Francia piden interceder ante Washington 'para que levante de una vez por todas este bloqueo genocida contra nuestro país y hacia el mundo'.

Así mismo recordaron uno de los casos más recientes, cuando a finales de marzo las medidas unilaterales estadounidenses impidieron la llegada a la isla de un donativo de máscaras, pruebas de diagnóstico y otros medios, realizado por el fundador del gigante chino de Internet Alibaba, Jack Ma.

'Esta acción reafirma una vez más que incluso en tiempos de pandemia, el vecino del norte no respeta en absoluto el derecho a la vida de los cubanos.

Por esta razón le pedimos, señor Ministro, que interceda en nuestro nombre ante el gobierno de Estados Unidos, subrayaron.

La Coordinadora destacó la solidaridad de Cuba con otros países afectados por la Covid-19, pese a la agresión que representa la medida hostil aplicada por sucesivas administraciones en la Casa Blanca, recrudescida por la actual hasta límites sin precedentes.

En ese sentido, precisó que sus profesionales de la salud prestan servicios en alrededor de 40 naciones necesitadas de apoyo en la lucha contra el coronavirus SARS-CoV-2.

Los miembros de diversas asociaciones reiteraron su condena al bloqueo norteamericano y el respaldo al gobierno y pueblo cubanos en la defensa de su derecho justo y universal a la salud.

Hace poco más de una semana, la Coordinadora de Cubanos Residentes en Francia había expresado en una declaración su condena al cerco y denunciado el impacto de su continuidad en la batalla contra la Covid-19.(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/219557-cubanos-residentes-en-francia-piden-al-gobierno-acciones-contra-el-bloqueo>



**Radio Habana Cuba**